

Herrieden, den 27.11.2025

An alle Eltern

Liebe Eltern,

leider gibt es einen neuen Trend in Deutschlands Schulhöfen, der sich rasant über die sozialen Medien verbreitet und auch bei uns schon Einzug gehalten hat. Aus diesem Grund sehen wir uns gezwungen, umgehend zu handeln.

Zur Erklärung:

Einem Trend aus Hollywood folgend sind derzeit Geschmacks- oder Nikotinzahnstocher auf dem Markt, die inzwischen auch von etlichen Schülerinnen und Schülern fortwährend gekauft werden. Ursprünglich waren diese mit Nikotin getränkten Zahnstocher dafür gedacht, Rauchern die Entwöhnung leichter zu machen. Ob diese Zahnstocher wirklich mit Nikotin getränkt sind oder nur künstliche Aromastoffe enthalten, lässt sich in der Schule nicht unterscheiden. Im Grunde genommen, spielt das aber auch keine Rolle. Die Zahnstocher stellen mit ihren spitzen Enden ein potentielles Verletzungsrisiko dar (vor allem im Pausenhof, wenn man in Bewegung ist) und sind rechtlich als schulfremder Gegenstand einzustufen.

Aus diesem Grund sind sie ab sofort im schulischen Umfeld verboten. Wir werden das Lutschen von Zahnstochern weder auf dem Pausenhof noch im Schulhaus dulden. Zu widerhandlung wird mit einer Ordnungsmaßnahme belegt. Bitte besprechen Sie die Thematik unbedingt mit Ihrem Sohn/Ihrer Tochter, bevor es zu bösen Überraschungen kommt.

Gerne können Sie unter folgendem link die Thematik noch einmal genauer nachlesen:
<https://www.bayern3.de/trend-usa-nikotinzahnstocher-gefaehrlich-sucht-alternative-zum-rauchen/amp>

Mit freundlichem Gruß
gez. Werner Winter, Rektor